



Gabriel Boric designa a la primera mujer edecán de Presidencia

Cecilia Navarro Luke, teniente coronel de Carabineros, será la primera mujer en asumir el cargo de edecán presidencial. Junto a ella, el mandatario electo también designó como edecán de Fuerza Aérea al comandante Jaime Muena San Martín; edecán naval al capitán de fragata Patricio Acevedo Donoso, y como edecán militar al coronel Iván Labra Salazar.

Catalina Martínez

A cuatro días de asumir oficialmente como Presidente de la República, el viernes 11 de marzo, ayer lunes Gabriel Boric presentó oficialmente a quienes serán sus edecanes militares y de Carabineros.

La nominación cuenta con una designación histórica, ya que la teniente coronel de Carabineros, Cecilia Navarro Luke, será la primera mujer en asumir el cargo de edecán presidencial en Chile. Un gesto en materia de género que se suma, también, a la decisión del presidente electo de incluir al Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género al comité político del nuevo gobierno y que se da a pocos días de su participación en el Encuentro Interministerial para las Políticas de Género, encabezado por la futura Ministra de la Mujer, Antonia Orellana.

En aquella instancia, que se realizó el viernes pasado, Boric precisó que "el ser un gobierno feminista significa

cambiar la manera en la cual nos relacionamos, en la cual vemos el mundo que ha estado durante demasiados siglos contadas por hombre".

"Así que les pido, encarecidamente, particularmente a los hombres, que nos lo tomemos muy en serio y que al final de nuestro gobierno podamos haber colaborado con el cambio cultural que el movimiento feminista ha empujado", agregó.

A la nominación de Navarro también se suma la designación del comandante Jaime Muena San Martín como edecán de Fuerza Aérea, del capitán de fragata Patricio Acevedo Donoso como edecán Naval y del coronel Iván Labra Salazar como edecán Militar.

Ayer, los cuatro sostuvieron una reunión protocolar con el presidente electo y la futura ministra de Defensa, Maya Fernández, en la denominada "Moneda chica" -en Providencia-, en la antesala del cambio de mando que se concretará este viernes en el Congreso, en Valparaíso. ●